健康情報コラム

例えば、

「認知症の人の日堂

時正県立大学 保建医療領証学部 こことを大切にするために自分自身で意思決定する

らず、本人には意思があり、

決定支援ガイドライン」に生活・社会生活における意思

「認知症の症状にかかわ

社会福祉子ども学科 准教授 小川 孔美埼玉県立大学 保健医療福祉学部 小川 孔美

す。 のためのガイドラインがつくす。 明何時に起きようか、朝 し、やがて人生の最終段階にこうかなど、毎日多くのこと そのため、わが国においてこうかなど、毎日多くのこと そのため、わが国において意思す。朝何時に起きようか、朝 し、やがて人生の最終段階に思決定しながら生活していま た、病気になり医療を必要と

はでいます。 日々、多くのことを自分自 に は本的人権の尊重」を理念 の 「基本的人権の尊重」を理念 の は、 日 りで意思決定をし、個人とし 身で意思決定をし、個人とし

は、 最終段階における医療・ケアとし 平成30年3月には「人生の分自 られています。

決定支援ガイドライン」が出 唆がありますので、皆さん必生活・社会生活における意思 的支援の重要性等、多くの示ら月には「認知症の人の日常 テームによる早期からの継続ドライン」が、そして、同年 す。 関わる家族、 関係者らの決定プロセスに関するガイ とが多くなってしまいがちで

ずご一読ください。

意思決定能力を有するという意思決定能力を有するという意思決定を前提にして、意思決定を受ける」ことが、「認知支援をする」ことが、「認知支援をする」ことが、「認知対応の人の特性を踏まえた意思決定能力を有するという

るすべてのことについて、意

私たちは、日常生活におけ

や認知症等により判断能力が

不十分になったとしても、ま

の支援の重要性等、多くの示め支援の重要性等、多くの示いたるうながあってしまった。 は、介護者は、本人はよくわからないだろうから、よかれからなりで意思決定をするような支援が多くなり、本人が自分自身で意思決定をするチャンスを奪ってしまった。 とが多くなってしまったとが多くなってしまった。 とが多くなってしまいがちでとが多くなってしまいがちでとかってしまいがちできまりである。 とが多くなってしまいがちでとが多くなってしまいがちでも、本人による早期からの継続